
CONCEJAL  DARWIN  URBANO:   La  compleja  temporada  invemal  por  la  que
atraviesalaregi6n,mismaquehaprovocadoseriosdeteriorosenlavialidadurbanayrural
de  nuestro  canton,  es  importante  ratificar  la  declaratoria  de  emergencia  debido  a  las
inundaciones, desbordamientos y colapso de puentes presentados en los dias recientes.
Las principales zonas afectadas se encuentran en el recinto Balseria. Mociono aprobar
este panto del orden del  dia.  SEROR CONCEJAL KERWIN TAPIA:  Respaldo la
moci6n presentada por el concejal Darwin Urbano.  Secretaria General:  Se sompe a
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importante ya que los moradores del sector han tenido dafios desde el afro pasado, estin
temiendo que este afro suceda lo mismo, somos conscientes porque hicimos un recorrido
juntoalosdirectoresdelGADMunicipal.SERORCONCEJALLUISURIBE:Razom
su voto. Considerando que la petici6n de los moradores es legitima ya que estan en zonas
deriesgoyesteGADMunicipalpuedeintervenirlegalmenteyoportunamenteparasalvar
cultivos, viviendas y via principal del ingreso al canton Quinsaloma.

NormlREs A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg. Edgar Gardfalo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
Msc. Luis Uribe /
Sr.  Alcalde /

La Secretarin manifiesta: "Sefior Alcalde, por UNANIMIDAD con seis (6) votos a favor,
quedaaprobadoelcuartopuntodelordendeldia.Graciashastaaquimiinfome.SEfloR
AI,CALDE:   Habiendose tratado los dos puntos del orden del dia, les agradezco a todos
ustedes por su presencia. Secretaria General: Siendo las doce horas y dieciocho minutos
del  dia (12hl8),  y no  habiendo  otro  punto  que tratar,  el  Sr.  Freddy  Buenafio  MprluQr
Alcalde de Quinsaloma, da por terminada la sesi6n.                                                     '   ` \   ;,;.`;I;-{`TL`=`t \`;



ORDENANZA QUE NORMA LA INSTALAC16N EXTERNA Y VIGILANCIA DE
EQulpos    DE     SEGURIDAD    DEL     GAD    MunclpAL     DEL    cANT6N
QUINSALOMA.SERORCONCPJALLUISURIBE:SefiorAlcalde,comopresidente
delacomisi6ndelegislaci6n,envistadequehemosimplementadodispositivosparala
seguridad ciudadana y esta dando resultados peor al no tener rna normativa no hemos
podido entregar copias de videos a la ciudadania, ya que se estin dando accidentes de
trdnsitoohurto.Nosreunimosynosenfocamosbasicamenteeneltiempotemporalque
vaaestarcargoelcuelpodebomberos,bajoquecomisionessevanaentregarlosvideos
ysancionesparalosmalosciudadanosdelcanton.Porotrolado,tengounadudadec6mo
va  a  funcionar  los  fines  de  semana  si  existiera  alguna  novedad  y  obviamente  los
funcionariosnoestaranlaborando.Graciashastaaquimjintervenci6n.Mocionoaprohar
este punto del orden del di'a. SEfroR CONCEJAL RANOL0 GARciA: Respaldo la
moci6npresentadaporelconcejalLuisUribe.Seal.etariaGeneral:Sesometeavotaci6n
la moci6n presentada por el sefior concejal Luis Uribe.

NOMBRESSr.ManoloGarclaTnlg.EdgarGardfaloIng.KerwinTapiaSr.DarwinUrbano.Msc.LuisUribe A FAVOR          EN BLANCO AUSENTE
CONTRA

/
/
/
/

Sr. Alcalde /
LaSecl.etal.iamanifiesta:"SefiorAlcalde,porUNANIMIDAI)conseis(6)votosafavor,
queda  aprobado  el  tercer  punto  del  olden  del  dla.  CUARTO  PUNTO:  Ratificar  la
declaratoria de  emergencia  en  el  canton Quinsaloma por la  srfuaci6n  invernal  que  ha
provocado inundaciones, desbordamientos, socavaniento de riberas de los rios "Umbe"
y"Calabi"aguasabajoypeligrodedestrucci6ndeviviendasycierredeviaprincipaI,as{
como  la  contaminaci6n  del  sistema  de  ague potable  por  sedimentos  debido a  fuertes
lluvias  en  todo  el  canton  Quinsaloma,  contenida  en  Resoluci6n  Administrativa  N°
GADMQ-PSM-A-009-2023,  suscrita por el  Sefior Alcalde con  fecha  17 de marzo del
2023. SECRETARIA GENERAL: Procede a dar lectura a la resoluci6n administrativa
N°  GADMQ-PSM-A-009-2023.  SEROR  ALCALDE:  Desde  el  mes  de  febrero  en
nuestro canton Quinsaloma, el inviemo ha venido azotando paulatinamente, pero desde
marzotienemayorfuerza,sehanregistradodesbordamientosdelosn'osUmbeyCalabi'
lo  que  ha ocasionado  inundaciones  en viviendas,  destrucci6n de cultivos.  Mediante el
depatamento  de  Gesti6n  de  Riesgos,  se  puso  en  alerta a  los  equipos  de  ayuda,  para
realizar un censo a las personas afectadas por las lluvias. Los peijudicados no solo son
personas, tambien han salvado a animales que viven en los alrededores. He dispuesto la
resoluci6n admiristrativa ya mencionada para que se disponga de recursos econ6micos
para evitar perdidas  humanas como materiales que afectarin a  la ciudadania.  SEROR



por la RTV, la pesima atenci6n que ham recibido por parte de los funcionarios, con poco
inter6s. El cia lures tuvimos rna reunion con mis compafieros para legislar la norlnativa
de las cinaras que fueron colocadas. Del mismo modo, nice un recorrido hacia el recinto
EIMameyparaconstatarelavancedelacoustrucci6ndelacasacomunaldelmencionado
sector,  ha quedado muy bonito.  Del  mismo modo,  he  recibido  quejas  del recinto  San
Miguel porque varias personas estan usando como garaje, esto puede ocasionar dafios al
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compafieros  concejales  y  funcionarios  reciban  un  cordial  saludo,  el  infome  de  mis
actividades son las siguientes: En esta semana me dirigi al recinto el Mamey a constar el
acabado final  de la casa comunal,  del mismo modo,  coordihe  con el Ingeniero Edison
Cujilema, jefe del departamento de gesti6n ambiental para que coordine la limpieza y de
la cancha con el fin de hacer la inauguraci6n con espacios verdes adecuado; los dirigentes
del  recinto  estin  muy  agradecidos  con  aquello.   Por  otro  lado,  1a  ciudadania  esta
confundida por la colocaci6n de pozos exploratorios para el agua potable, sugiero que la
infomacidn sea subida a redes sociales. Tambi6n quisiera saber si se realizara rna placa
con el nombre de las personas que intervinieron en la cantonizacidn de Quinsaloma. Para
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DARWIN URBANO: Buenas tardes sefior alcalde, compafieros concejales, procurador
sindico y funcionarios presentes. Mi infome de actividades de la semana es el siguiente:
en estos dias muchos usuarios me ham llamado a dan quejas de la RTV, la p6sima atenci6n
quehanrecibidoporpartedelosfuncionarios,conpocointeres.Eldialunestuvimosuna
reunion  con  mis  compafieros  para  legislar  la  normativa  de  las  camaras  que  fueron
colocadas. Del mismo modo, hice un recorrido hacia el recinto EI Mamey para constatar
el avance de la construcci6n de la casa comunal del mencionado sector, ha quedado muy
bonito.  Del  mismo  modo,  he  recibido  quejas  del  recinto  San  Miguel  porque  vanas
personasestinusandocomogarajeeltechadoyotrasdeseanhacerdeporteduranteeldia,
deben dar el uso correcto a las mismas. Por otro lado, junto al ingeriero Mois6s Bonilla,
director de obras ptiblicas realizamos un recorrido hacia el bamo  12 de Octubre por la
emergencia del ague potable y en ese sector hay bastante peligro.  Gracias hasta aqui mi
infome.   SHHOR  CONCEJAL  LUIS   URIBE:   Muy  buenos  dias   sefior  Alcalde.
Compafieros concejales y funcionarios presentes en esta sala de sesiones de concejo. Mi
informe  de actividades es  el  siguiente:  el dia jueves 09  de marzo  asisti  a la sesi6n de
concejo  ordinana  que  usted nos  convoc6.  El  dia  viemes  10  de  marzo  convoqu6  con
anticipacidn  a  la  comisi6n  de  legrslaci6n  y  asistieron  todos  mis  compafieros  con  la
finalidad de debatir la ordenanza de los equipos de seguridad que el dia de hoy se tratara.
El dia lures  13  de marzo tuve una reuni6n con usted sefior alcalde para tratar algunas
obras que estin planificadas en el POA y como autoridades debemos seguir gestionando.
El dia martes realice atencidn ciudadana, atendimos al sefior Misael Mora y se le dio un
asesoramiento   para  tener  un  pronunciamiento   oficial   entomo   a  la  negatividad   de
continuar  con  la donaci6n  del  sefior Jos6  Toledo  para la construcci6n  de  un UPC  en
Pambilar de Calope. El dia miercoles 15 de marzo mos reunimos junto a los tecnicos del
GAD  para  tratar  la  petici6n  de  moradores  para  realizar  el  desazolve  del  rio  Umbe,
destrucci6n de viviendas y via principal la Ercilia- Quinsaloma.  Gracias hasta aqui mi
ihntervenci6n.   TERCER  PUNTO:      Aprobar  en  segundo   y   definitivo   debate   la
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SERORALCALDE:Buenosdiascompafierosconcejalesypresentes,enestasemana
hetenidodiversasactividadesMI.informedeactividadeseselsiguientehemosestado
pendlentesdetodoloquecolTespondeaproyectos,enestasemanametoc6viajarala
ciudaddeSantoDomngo,recuerdenqueexisteunvolquefasihiestrada,elsegurose
esfa  haciendo  cargo  y  coustate  el  avance  del  arreglo,  pero,  me  percate  que  el  balde
tambi6nsetorci6ydebendejarconlasrespectivascorrecciones.Porotrolado,encuanto
altemadetrasladoderecolectordebasunpequefioparalareconstrucci6nydesignara
lugares  estrategicos  del  canton   Del  mismo  modo,  algunas  obras  ath  no  han  sido
inauguradas  y en  el  transcurso  de  los  dias  iremos  planificando  realizar,  entre  ellas  la
bombadeagunyaesfaactiva,enestostiempos,almenoselaguaesfabajandobastante
turbiftelcanalesfaconlodoydebemosrealizartodoloquenoscompefapormejorarla
calidad  de  dotacl6n  dentro  del  canton.  Tambi6n  comurico  que  la  delmcuencia  esfa
aumentandoentodoelpai's,ennuestrocant6nseinstalaronlascamarasdeseguridadque
ennormativaseladejaraacargodelcuerpodebomberosporellapsodeseismesesDel
mismomodo,informoqueelalcaldeelectrolngCristianAldazhasolicltadoporescrito
quedeseaveniraejecutarelprocesodetransicich,yoreunialosfuncionanosdeGAD
Municipalparadisponerqueseencarguendeponeraltantoalequipodetrabajodela
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compafierosconcejales,funcionariospresentesMinformedeactivldadeseselsiguiente
en  esfa  semana  me  reuni  con  el jefe  del  equipo  caminero,  sefior  Jose  Mercado  para
solicitarumgallinefaparaintervenirenelbamolaCrucitaporqueesfaunhuecogrande
ocasionandolaprollferaci6ndemoscosyzancudosEnestasemananosreunimoscon
loscompafierosconcejalesparalegislarytrabajarenlaordenanzadecamarasPorotro
lado,megustan`asaberenqueestadoesfalaadqurslci6ndecamabajaydemdsequipo
caminero.Delmismomodo,eldialunestuvimosunareuni6nconmiscompafierospara
hacerunrecomdoEnhorasdelatardetuvevisifademoradoresdelrecintoelGuabito
exponiendoelmalestadodelaviahaciaelrecinto,dondenecesitanquesehagauna
intervenci6nparaquepuedasermejorad¢yomismoloconstateEIdiamartestuvimos
unareunl6nenoficina,tuvellamadasdeciudadanos,entreellasmepreguntancndles]a
condici6ndelaRTV,enelespacioextenoresfaenlodado,losusunossequejanpor]a
temporadainvemalyesmolestosotransitarporellugar,ademasdeello,sehanquejado
porquenohayningthtipodeinformaci6ndeparallzaci6ndematnculaci6nvehicularya
quegentedelosrecintossetrasladanporellapsodeunahoraypierdeneldiadelabores
queparae]Iosesmuyproductivo.Porotrolado,tambi6nhlcimosunrecom.dojuntoal
director  de  obras  phblicas,  ingemero  Moises  Bomlla  hacia  el  sector  donde  tienen  el
peligroinvernallafamiliaEstradaMaz6n,hayunfuertepeligrocercadelpuente,ademas,
haymasviviendasqueestinenpeligroporelcaudaldelrio"Umbe"Tambientengo
conocimientoquelamaquinaesfaenmantenlmientos,esperoqueluegoseatiendaalos
moradoresdelrecintolaNaranjaaligunldelosdirigentesde]acooperat]vadetransportes
Quinsalomaporelmalestadodeviasynopuedeningresaroselesdificultaelacceso
GraciashastaaqulmlinformeGraciasSERonCONCEJALEDGARGAR6FALO.
Muy  buenos  dias  sefior  alcalde,  compafieros  concejales  y  funcionanos  presentes.  EI
informedemisactividadeseselsigulente.eldlaviemesjuntoamiscompafieroshicimos
unrecomdohaclalossectoresdondeelinviemohaprovocadodafios,entreellosalos
cultivos,viviendasypartedelavia.Porotrolado,enestasemamhetenidovariasquejas
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Msc. Luis Uribe /
Sr. Alcalde /

La Secretaria manifiesta: "Sefior Alcalde, por UNANIMIDAD con seis (6) votos a favor,
queda aprobado afiadir un punto al orden del dia. SENOR CONCEJAL LUIS URIBH:
Mociono aprobar el orden del dia. SHHOR CONCEJAL KERWIN TAPIA: Respaldo
la moci6n presentada por el sefior concejal Luis Uribe. Secretaria General: Se somete a
votaci6n la moci6n presentada por el sefior concejal Luis Uribe.

NormRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo Garcia /
Tnlg. Edgar Gardfalo

Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
Msc. Luis Uribe /
Sr. Alcalde /

La Seeretaria manifiesta: "Sefior Alcalde, por UNANIMIDAD con seis (6) votos a favor,
queda aprobado el orden del dia. PRIMER PUNTO: Conocer y aprobar el acta anterior
No.   10  de  sesidn  ordinana  del  2023.  SENOR  CONCEJAL  MANOLO  GARciA:
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Secretaria General:  Se somete a votaci6n la mocidn presentada por el sefior concejal
Manolo Garcia.

NOveREs A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. NInolo Garcia /
Tnlg. Edgar Gar6falo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
Msc. Luis Uribe /
Sr. Alcalde /

Le Secretaria manifiesta: "Sefior Alcalde, por UNANIMIDAD con seis (6) votos a favor,
queda  aprobado  el  orden  del  dia.  SEGUNDO  PUNTO:  Informe  de  las  actividades
realizadas por el sefior Alcalde y los sefiores concejales en el transcurso de la semana.
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SEstoN 0RDINARIA DEL G0BIERN0 AUT6NOMO DESCENTRALIZAI)0
MUNICIPAL DEL CANTON QUINSALOMA.
En el canton Quinsaloma, provincia de Los Rios, a los diecislete dias del mes de marzo
del afro dos mil veintirfes, a las diez horas, en la sala de sesiones del GAD Municipal,
conlapresenciadelsefiorFreddyBuenafioMurillo,AlcaldedeQuinsaloma,lossefiores
Concejales  que  integran  el  Concejo  Municipal,  Ab.   Femando  Parrales,  Procurador
Sindico;quienesestuvieronpresentesenlasesi6nyactuandoencalidnddeSecretariade
la Municipalidad, 1a Ab.  Yajaira Erazo Torres, y en amparo de lo que sefiala el alliculo
318  del C6digo Orginico  de Organizaci6n Territorial, Autonomia y Descentralizaci6n
(COOTAD) se da inicio a la sesi6n ordinaria convocada para la presente fecha. En este
estadointerviene;SERORAI,CALDEquienexpresa:Buenosdiascontodoslossefiores
concejales,  y  demas  presentes.   Abogada  constate  el  quorum  por  favor.   Secretaria
General:  "Sefior Alcalde,  sefiores  concejales,  buenos  dias.  Se  procede  a  constatar el
qu6run; Concejales:  Sr.  Manolo  Garcia, presente;  Tnlg.  Edgar Gardfalo presente;  Ing.
Kerwin  Tapia,  presente.  Sr.  Darwin  Urbano  presente,  Msc.  Luis  Uribe  presente;  Ab.
Femando  Parrales,. presente;   Secretaria  General:   sefior  Alcalde  existe  el  qu6run
reglamentano para instalar la sesi6n.  -SEROR ALCALDE: "El orden del dia sefiorita
Secretana". -Secretaria General..  1.-Conocer y aprobar el acta anterior No.  10 del afro
2023.   2.   Informe  de   las  actividades  realizadas  por  el   sefior  Alcalde  y  los  sefiores
concejales en el transcurso de la semana 3.- Aprobar en segundo y definitivo debate la
ORDENANZA QUE NORMA  LA  INSTALAC16NEXTERNA  Y VIGILANCIA DE
EQUIPOS     DE     SEGURIDAD     DEL     GAD     MUNICIPAL     DEL     CANTON

QUINSALOMA.SEtoRALCALDE:Mocionoafiadirunpuntoalordendeldiayesel
sigulente:  Ratificar  la  declaratoria  de  emergencia  en  el  canton  Quinsaloma  por  la
situnci6n inveunl  que ha provocado  inundaciones,  desbordamientos,  socavamiento  de
riberas de los rios "Umbe" y "Calabi" aguas abajo y peligro de destrucci6n de viviendas
y  cierre  de via  principal,  asi  como  la contaminaci6n  del  sistema de  agua potable por
sedimentos   debido   a  fuertes   lluvias   en  todo   el   canton  Quinsaloma,   contenida  en
Resoluci6nAdmjnjstrativaN°GADMQ-PSM-A-009-2023,suscritaporelSefiorAlcalde
confecha17demarzodel2023.SERORCONCEJALDARWINURBANO:Respaldo
lamocj6npresentadaporelsefiorAlcalde.SccretariaGeneral:Sesometeavotaci6nla
mocj6n presentada por el sefior Alcalde.

NOMBRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. Manolo GarciaTnlg.EdgarGardfaloIng.KerwinTapiaSr.DarwinUrbano. /
/
/
/


